

Fecha: 03/03/2018

Fuente: El Mercurio (Stgo - Chile)

Pag: 16 Art: 7

Título: Fuerza Aérea izó la bandera en la Plaza de la Ciudadanía

Tamaño: 8,9x16,1 Cm2: 144,2 Valor VPE: 2.013.742 Tiraje: 131.961 Lectoría: 294.935 Estimación: □

## Fuerza Aérea izó la bandera en la Plaza de la Ciudadanía

La ceremonia se enmarca en las actividades para conmemorar el 88° aniversario de la institución.



Ayer al mediodía la Fuerza Aérea de Chile izó la Gran Bandera Nacional en la Plaza de la Ciudadanía, ceremonia que estuvo acompañada por la interpretación del himno nacional por la banda instrumental de la institución y la presentación aérea de la Escuadrilla de Alta Acrobacia que dejo una estela de humo tricolor sobre el asta. La actividad que se enmarca en el Mes del Aire —que celebra el 88° aniversario de la Fuerza Aérea— fue encabezada por el ministro de Defensa, José Antonio Gómez y el comandante en jefe de la institución, general Jorge Robles. El evento también contó con la presencia de la Escuela de Aviación, la Escuela de Especialidades y de la FIDAE.